

令和4年2月11日

ご家族様各位

株式会社ハンドベル・ケア

代表取締役 晴山 浩

アイムス赤羽

施設長 宮崎 匡章

## 新型コロナウイルス感染判明について【第2報】

この度、職員1名(介護福祉士 常勤)の新型コロナウイルス感染が判明しました。

当該職員の状況は、1月27日 同居の家族が濃厚接触者とわかり、その後検査をしましたところ陽性と判明、自宅療養となりました。当該職員は連絡を受けた1月27日より勤務せず自宅待機としました。以降、同居する他の家族も感染となり、当該職員は自宅待機を継続していました。その当該職員も2月7日 発熱症状あり受診、PCR検査を実施し2月9日陽性を確認しました。

2月10日 管轄保健所に経緯並びに状況などを報告致しました。今回、当該職員は1月27日より自宅待機を続けていたため、ご入居者様ならびに他職員については、陽性となった職員との濃厚接触者はなしとの判断をいただいております。また、職員に対し毎週1回おこなっているPCR検査でも他職員は全員陰性でした。

引き続き感染予防及び感染拡大防止のための対策を継続してまいります。皆様にはご心配をお掛けして申し訳ございません。今後ともご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

以上